

Prinzipien über die gegenseitigen Beziehungen zwischen den marxistisch-leninistischen Parteien festhalten.

Charakteristisch für die Beziehungen zwischen den Bruderparteien sind vollständige Gleichberechtigung und guter Wille, Nichteinmischung in die inneren Angelegenheiten, gegenseitige Achtung und Unterstützung.

Wenn zwischen ihnen Fragen von gegenseitigem Interesse auftauchen, müssen diese durch die Methode des kameradschaftlichen Meinungsaustausches und Beratungen geklärt werden.

Es ist sehr erfreulich, daß auf Ihrem Parteitag einmütig festgestellt wurde, daß man die offene Polemik über die Meinungsverschiedenheiten zwischen den Bruderparteien einstellen und die Geschlossenheit des sozialistischen Lagers und der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung festigen müsse.

Unsere Partei hat von Anfang an den Standpunkt vertreten, daß man die zwischen den Bruderparteien aufgetauchten Meinungsverschiedenheiten nicht durch die Methode des offenen Angriffs, sondern getreu den Prinzipien der Moskauer Erklärung durch kameradschaftliche Aussprachen und Diskussionen konsequent als innere Frage unserer Reihen klären muß, und sie wird diesen Standpunkt auch in Zukunft vertreten.

Jedoch auf Ihrem Parteitag, der keine internationale Konferenz der Bruderparteien ist, wurde zwar davon gesprochen, die offene Polemik über die Meinungsverschiedenheiten zwischen den Bruderparteien einzustellen und die Geschlossenheit zu festigen, aber es wurden wieder Probleme der Meinungsverschiedenheiten zwischen den Bruderparteien aufgeworfen.

Wir sind der Ansicht, daß besonders die einseitige Kritik an der Kommunistischen Partei Chinas und das nach unserer Ansicht nicht als freundschaftlich und kameradschaftlich zu bezeichnende Verhalten ihr gegenüber keine Hilfe für die Einheit und Geschlossenheit, die wir einmütig anstreben, sein kann.

Wie bekannt, konnte die chinesische Revolution, auf die Lenin so große Hoffnungen setzte und der er so starkes Interesse zuwandte, auf Grund der richtigen Führung der Kommunistischen Partei Chinas siegen. Das hat das internationale Kräfteverhältnis entscheidend zugunsten des Sozialismus gewandelt und dem Befreiungskampf der Völker der kolonialen und unterdrückten Staaten starke Impulse gegeben.

Die Existenz und das Wachsen der Stärke der mächtigen Volksrepublik China, die zwei Drittel der Bevölkerung unseres sozialistischen Lagers